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PROCÈS-VERBAL D’UNE ASSEMBLÉE DES MEMBRES 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE 

LES JEUNES DÉCOUVREURS, TENUE PAR VISIOCONFÉRENCE 

LE MARDI 26 avril 2022 À 18H30 

    

  _____________________________________________________________________ 

 

Présences 

Sandra Thilbeault 

Nicole Martel 

Louise Gagne 

Magalie Dumas 

Sarah Labrecque 

Carole Leroux 

Annick Gamache 

Nathalie Hébert 

Marie-Ève Paquet 

Marie_Hélène Froment 

Catherine Arpin 

Diane Robichaud 

Karine Gaudet (en retard) 

 

Substituts 

Cindy Leclerc 

 

     Absents 

Christian Lamy 

 

 

1. Ouverture de la séance et vérification du quorum (constat 1) 

Le quorum est constaté, l’assemblée est normalement constituée. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour (adoption 1) 

 

CÉ -21-22-39  

 Suite à une modification de la date de la dernière réunion 

 SUR PROPOSITION dûment faite par Magalie, appuyée par Carole 

 

 IL EST RÉSOLU d’adopter, à l’unanimité, l’ordre du jour, avec la 

modification proposée. 

 

3. Revue, adoption, signature et suivi au procès-verbal du 22 mars 

2022  

 

 

CÉ -21-22-40 SUR PROPOSITION dûment faite par Catherine Arpin, appuyée par 

Magalie Dumas. 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter, à l’unanimité, le procès-verbal.  

 

 

4. Parole au public (information 10) 

Mme.  Cindy Leclerc a des questions sur l’avancement du projet de 

la cour d’école et l’argent amassé des dernières années.  

 

 

5. Conférence aux parents 

 

  La direction fait un suivi des inscriptions à la suite de l’abonnement 

de l’école à « Aider son enfant.com ».  57 comptes ont été ouverts 

et 40 conférences ont été visionnées. 

Une suggestion est donnée de focaliser sur les conférences coup 

de cœur pour l’année prochaine. 
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Suivi sur la vente des cahiers d’activités auprès des libraires. Le 

centre de services scolaire à contacté toutes les librairies, une 

seule a accepté d’avoir la quantité nécessaire pour fournir 

l’ensemble des familles, soit Bureau Pro station Beloeil. Un service 

de commande en ligne avec livraison sera disponible.  

 

 

 

 

6. Activités de finissants 

CÉ -21-22-41 Comme approuvé par courriel, une activité de finissants est prévue 

le 23 juin 2022.  Un Food truck a été réservé pour le diner.  Le coût 

du repas complet incluant boisson et dessert est de 24,98 $. 

 

Pour que les élèves puissent avoir le temps de se changer, nous 

demandons un changement à l’horaire.  La période du diner serait 

devancée de 11 h à 12 h 20. 

 

SUR PROPOSITION dûment faite par Sandra Thibault, appuyée par 

Marie-Ève Paquet. 

 

IL EST RÉSOLU d’approuver les frais et le changement d’horaire 

pour l’activité des finissants.  

 

 

7. Organisation scolaire  

 

Madame Hébert nous présente l’organisation scolaire prévue à ce 

jour pour l’année 2022-2023 : 

 

4 groupes préscolaires 

6 groupes 1er cycle 

6 groupes 2e cycle 

7 groupes 3e cycle 

1 groupe 955 

1 groupe 956 

 

    7 transferts d’élèves au 1er cycle et au 2e cycle. 

 

8.  Consultation élèves 

 

CÉ -21-22-42 Le CÉ doit consulter les élèves sur différents sujets.  Sous peu, un 

sondage sera passé aux élèves pour évaluer leur sentiment de bien-

être et de sécurité. 

 

SUR PROPOSITION dûment faite par Louise Gagné, appuyée par 

Nicole Martel. 

 

IL EST RÉSOLU d’approuver le sondage sur le sentiment de bien-

être et de sécurité à titre de consultation officielle.  

 

 

9. Sondage aux élèves (approbation ,5) 

 

CÉ -21-22-43                   Le conseil d’établissement est responsable de sonder les élèves sur  

un sujet. Cette mesure est aussi inscrite dans le Projet éducatif de   

l’école et concernant le sentiment de sécurité des élèves dans  

l’école. Madame Hébert propose de combiner ces deux actions. 

 

10. Projet éducatif (suivi, 5) 

 

Il n’y a pas de changement, tout suit son cours. 

 

11.  Comité cour d’école (Suivi, 5) 

Voir point parole du public.  
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-Les œuvres pour l’encan sont terminées et sont exposées dans 

l’école. 

-Il y a une question sur le projet d’un marchethon. La direction est 

en attente des professeurs d’éducation physique. 

-Le comité de la cour d’école a décidé d’annuler le bazar sera 

abandonné 

    

12. Communication dans l’Alizé (information, 5) 

 

-Peut-être, donner des nouvelles de la cour d’école à la suite de 

l’ouverture des appels d’offres.  

-faire un lien avec l’encan d’œuvres d’art. 

Faire un rappel sur l’activité Nager pour survivre au mois de juin. 

 

13. Service de garde (information 5) 

Journée pédagogique pour l’année prochaine. Sortie 2-3 fois dans   

l’année. 

Journée pédago 24 mai prochain. Inscription pour l’année prochaine, 

en particulier le préscolaire. 

 

14.   Vie à l’école (information 10) 

préscolaire : Les œuvres sont terminées, ils sont très fiers. Visite 

d’éducazoo. Activité de tire d’érable. Deuxième communication aux 

parents. Le parc a réouvert aujourd’hui. 

Premier cycle : Les œuvres sont terminées, ils sont très fiers. Ils ont eu la 

visite de Gigi Pépin. Ils ont fait de la poterie comme cadeau de la fête 

des Mères. La visite de Marianne Dubuc sera reportée.  

Deuxième cycle : 6e vague de covid a été intense pour le deuxième 

cycle. Il y a eu une belle entraide pour le mois d’avril. Les œuvres sont 

également terminées, les élèves ont apprécié l’activité. Demain 

théâtre noir. Science, défis apprentis génies. 

Troisième cycle : On eut l’activité de tire et autres activités, leurs 

œuvres sont très colorées. Les élèves du groupe de Carole feront une 

pièce de théâtre. Les 6e années iront visiter l’école de Mortagne. Ils 

sont dans la préparation de la fin du primaire. 

La visite de l’auteur Laurent Chabin fut un succès auprès de tous. Les 

6e années ont eu la visite de l’agente Simard, agente communautaire 

qui leur a parlé de cybersécurité et cyberintimidation (conflit, 

violences, conséquences pour les victimes et légales pour les enfants 

de 12 ans et plus). 

 

 

 

15. Comité de parents (information 5) 

Pédago un mercredi l’année prochaine, ne sera pas appliqué. 

 

16. Correspondance (information 5) 

 

-Nous avons reçu 2 PowerPoint informatifs à propos du CÉ. Nous en 

avons pris connaissance avec attention. Seront partagé avec les 

autres membres du CE. 

-Nous avons reçu un courriel concernant la formation obligatoire 

des membres du CÉ 

 

17.  Sujets divers 

 

Les poteaux de ballon poire ne fonctionnent pas tous très bien. Cela 

cause des files d’attente vers les autres poteaux. Une requête a été 

faite au centre de service. En traitement. 

 

18.  Parole au public 

 

 

19. Levée de l’assemblée (approbation2) 
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CÉ -21-22-44     

SUR PROPOSITION dûment faite par Marie-Ève Paquet, appuyée 

par Magali Dumas. 

 

 IL EST RÉSOLU d’approuver, à l’unanimité, la levée de l’Assemblée. 

Le conseil se clôt à 20h24.      

                                      

____________________   ____________________ 

  Sandra Thibeault                  Nathalie Hébert 

 Vice-présidente du    Directrice 

 Conseil d’établissement   

 

  


